
DESCIENDE NIVEL EN CANALES DE XOCHIMILCO

Baja marea enXochi
»Señalaeldirector

de Turismo de la zona
que situaciónprovoca
deslavesenchinampas

MARCOS CAZARiN

EL AGUA ya escasea hasta en los
canales de Xochimilco

El nivel del líquido ha des
cendido de forma constante en lo
que va del año pero la situación
se agravó con los cortes al sumi
nistro por temporadas de lluvias
que realiza Sistema de Aguas de la
Ciudad de México SACM de la
Planta de Tratamiento del Cerro
de la Estrella a la zona lacustre

José Carlos Acosta Ruiz di
rector de Turismo en Xochimil
co indicó que este descenso en la
cantidad de aguas residuales que
reciben los canales ya ocasionó
deslaves y desgajamientos en la
zona chinampera que es consi
derada Patrimonio Cultural de la

Humanidad por la UNESCO
Nos quedamos hasta con me

dio metro abajo del nivel nor
mal lo cual significa una pérdi
da de agua muy fuerte en la zo
na apuntó Acosta Ruiz

En esta época de lluvias le
jos de tener un óptimo nivel en el
espejo de agua en los canales te
nemos un nivel bajo y esto es un
asunto de regulación de Sistema
de Aguas que no sabemos la cau
sa por la que se bajan los niveles
tan drásticamente

Debido a los hundimientos
diferenciados que presenta la zo

na lacustre algunos puntos se ven
más afectados que otros pues en
los Embarcaderos Femando Ce
lada o Zacapa registran hasta 30

centímetros de agua para navegar
El funcionario urgió a regula

rizar el abasto de agua pero tam
bién a sistematizarlo pues la De
legación desconoce la cantidad
y frecuencia con la que SACM
bombea el líquido a Xochimilco

A decir de los remeros de es
tos puntos la sequía de canales
ocasiona problemas para brindar
los servicios turísticos pues los
visitantes tienen dificultad para
abordar las lanchas además de
que las unidades se dañar por gol
pear con el fondo de los canales

Las canoas se arrastran y en
un tramo de 500 metros pues es
muy difícil maniobrarla Con los
golpes las trajineras se aflojan y se
abren yhay que dejar de trabajar al
menos dos días en lo que arreglan
en los astilleros indicó Luis Gon
zález canoero desde hace 20 años

Jaime Caballero despachador
de paseos indicó que algunas tra
jineras han quedado encalladas
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